

## Die Kammer läuft

---

Sport hält gesund! Das ist allgemein bekannt, und so war es nur eine Frage der Zeit, bis sich auch die Sächsische Landesärztekammer als Berufsvertretung der Sächsischen



412

Ärzte am größten Firmenlauf des Freistaates beteiligte.

Unter Führung ihres Vizepräsidenten Erik Bodendieck starteten beim 3. REWE Team Challenge in Dresden am 25. Mai 2011 insgesamt 16 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in vier Teams. Seit Ende Februar hatten sich alle Läuferinnen und Läufer durch regelmäßiges Training auf dieses sportliche Ereignis vorbereitet. Obwohl sich die meisten vor diesem Training nicht oder kaum sportlich betätigt hatten, können sich die Ergebnisse durchaus sehen lassen. Von den insgesamt 1.216 gestarte-

ten Teams erkämpfte sich das langsamste Team den 143. Platz. Das schnellste Team blieb mit 1.27.07 deutlich unter eineinhalb Stunden und sicherte sich den 43. Platz. Noch erfreulicher als diese Platzierungen ist es jedoch, dass alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer glücklich ins Ziel kamen und ihre Freude am Laufsport behalten oder gefunden haben. Sie alle haben sich vorgenommen, auch im nächsten Jahr wieder dabei zu sein und beim Firmenlauf für die Sächsische Ärzteschaft und ihre Kammer Flagge zu zeigen.

Torsten J. Wurziger, Dresden

Ärzteblatt Sachsen 7/2011